

Fallecen 400 afectados de Ficrea sin lograr solución

• Por Alina Archundia
negocios@razon.com.mx

AL CUMPLIRSE siete años del fraude a los ahorradores de Ficrea, el presidente de la Comisión de Ahorradores, Jurídica y de Enlace de los afectados en el caso, Javier Paz, demandó al director de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Pablo Gómez, que dé celeridad para resolver el conflicto, luego de que 400 personas de las que fueron afectadas fallecieron sin haber resuelto su situación.

Aseguró que existen pruebas de que existen activos por la cantidad de 7 mil 100 millones de pesos que cubrirían los ahorros e intereses de los más de 6 mil 800 defraudados.

"Hay documentos oficiales que acreditan que existen en activos la cantidad de 7 mil 100 millones de pesos; es más que suficiente para pagar los ahorros más intereses a todos los ahorradores que fueron afectados", afirmó Javier Paz en conferencia de prensa.

De ese gran total de 6 mil 800 ahorradores, aproximadamente mil 900 recuperaron la totalidad de sus recursos a través del pago del seguro de depósito en una sociedad financiera popular (sofipo), por un monto de 130 mil pesos cada uno, a valor de 2015.

Javier Paz detalló que, a la fecha, los restantes 4 mil 900 afectados han recibido en conjunto mil 300 millones de pesos diferidos en ocho pagos; dicho



Ficrea operaba bajo la figura de Sociedad Financiera Popular. El 7 de noviembre del 2014 la Comisión Nacional Bancaria y de Valores la intervino por un fraude de más de 6 mil 500 mdp.

monto equivalen a sólo 20 por ciento de la deuda reconocida, lo que equivale a que por cada peso que no recuperaron, se les ha pagado 20 centavos.

Subrayó que el caso Ficrea "acredita la vulnerabilidad del sistema financiero mexicano. Si no hay recuperación de los ahorros de quienes confiamos en nuestras instituciones, cualquier ahorrador de cualquier institución que autorice la Comisión Nacional Bancaria y de Valores está en grave riesgo de perder sus inversiones".

Indicó que ya se envió la solicitud formal para reunirse con Pablo Gómez; mismo que no ha respondido; de ahí la demanda de que resuelva lo más pronto el conflicto y no esperar "a que mueran más ahorradores".

6

Mil 800 ahorradores fueron afectados por el fraude en Ficrea